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Jeder kennt ihn, fast jeder war schon mal 
dabei: Der Oetinghauser Volkslauf lockt 
seit 1987 regelmäßig die Familien auf 
den Sportplatz. Der ganze Verein und 
befreundete Gruppen organisieren mit. 
Es entsteht ein tolles Gemeinschaftser-
lebnis.

Für das ganze Dorf ist klar: Himmelfahrt 
sind alle am Alm-Sportplatz. Die vielen 
verschiedenen Gruppen bringen sich 
nach Kräften ein und es entsteht eine 
sportliche Veranstaltung für Familien. 
Von dem Kindergarten bis zur Grund- und 
Weiterführenden Schule sind alle einbe-
zogen. Es geht nicht nur ums gewinnen, 
sondern darum, dabei zu sein. Der sport-
liche Wert ist dennoch hoch, die Kinder 

kommen auch Tage später noch mit ih-
ren Medaillen zur Schule, die Eltern und 
Großeltern sind stolz.  

Mit unserem Volkslauf haben wir uns 
erstmals bei dem Wettbewerb „Sterne 
des Sports“ beworben. Hier zeichnen der 
Deutsche Olympische Sportbund (DOSB) 
und die Volksbanken Raiffeisenbanken 
gesellschaftlich engagierte Sportvereine 
aus.

 
Bei der Preisverleihung sind wir mit dem 

zweiten Platz belohnt worden. “Es ist 
eine Auszeichnung für gesellschaftliches 
Engagement von Sportvereinen”, betont 
die Volksbank Herford-Mindener Land als 
Gastgeberin.  

Sterne des Sports
Auszeichnung für gesellschaftliches Engagement von Sportvereinen
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Einladung zur JahreshauptversammlungEinladung zur Jahreshauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung fi ndet am 
Freitag, den 26. Januar 2024 

im
Gemeindehaus Oetinghausen
Milchstraße 164
32120 Hiddenhausen
statt.

Beginn ist um 19:30 Uhr.

Anträge sind schriftlich bis spätestens 
12. Januar 2024 bei

Detlef Wagner
Mittelpunktstraße 159
32120 Hiddenhausen

einzureichen. 
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Im Jahre 2023 hat der
Sportverein 06 Oetinghausen
folgende Todesfälle aus den

Reihen seiner Mitglieder
und Gönner zu beklagen:
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Tagesordnung:

1. 
Begrüßung durch den 
2. Vorsitzenden

2. Bericht des Vorstand
3. Ehrung verdienter Mitglieder

4. Kassenbericht und 
Bericht der Kassenprüfer

5. Mitgliedsbeiträge

6. Wahl des Versammlungsleiters

7.
Entlastung des geschäfts-
führenden und des 
erweiterten Vorstandes

8. Neuwahlen und Bestätigungen

9. Beschlussfassung über 
vorliegende Anträge

10. Verschiedenes

„Der Verein gehört 
den Mitgliedern. Der 
Vorstand und die üb-
rigen Gremien sind 
dazu da, im Namen 
und Vertrauen Ihrer 
Mitglieder dafür Sor-
ge zu tragen, dass 
der Verein seine Auf-
gaben wahrnimmt 
und erfolgreich löst.“

Hallo liebe SV06-Familie,
nun sind Jochen Niebuhr und ich im zweiten 
Jahr für Euch im „Amt“ tätig und sammeln 
weiterhin fleißig wertvolle Erfahrungen um die 
Geschicke und Abläufe sowohl vereinsintern 
aber auch in Zusammenarbeit mit der Ge-
meinde, stetig zu verbessern. 
Deshalb sind wir immer auf der Suche nach 
Mitgefährten die uns unterstützen können 
und wollen. Wir möchten versuchen uns breit 
aufzustellen, denn mit den stetig wachsenden 
Rahmenbedingungen in einigen Bereichen ist 
das auch sehr von Nöten. 
Der o.g. Leitspruch ist zwar der gleiche wie im 
letzten Jahr, aber er spiegelt genau das wider 
wofür wir, der aktuelle Vorstand, mit Herzblut 
und Engagement Stehen.
Des Weiteren werden wir vom Vorstand, 
hauptsächlich aus den eigenen Reihen damit 
konfrontiert, warum es keinen 1. Vorsitzen-
den gibt bzw. gefunden wird.  Nun dafür gibt 
es 2 plausible Antworten, erstens findet sich 
keiner der diese doch sehr anspruchsvolle 
Position besetzen möchte und zweitens ist 
unsere Satzung dementsprechend geändert 
worden, dass kein 1. Vorsitzender vorhanden 
sein muss. 
Aber dennoch sind wir bestrebt und positiv 
gestimmt in näherer Zukunft diese vakante 
Position neu besetzen zu können.
Auf jeden Fall haben wir die Herausforderung 
angenommen und möchten den Verein weiter 
nach vorne bringen und wollen uns nun wieder 
unserem Kerngeschäft, dem Sport, widmen. 
In der Fußballabteilung, den Wurzeln unse-
res SV 06, hat sich die 2. Mannschaft in der 
Kreisliga B gut etabliert und möchte sich in 
der oberen Tabellenhälfte festsetzen. Die 1. 
Mannschaft hat inzwischen eine gewisse Kon-
stanz in ihren Leistungen erreicht und sollte 

es mit ihrem vorhandenen Potenzial schaffen 
von den Abstiegsplätzen fernzubleiben. Freu-
en wir uns auf eine spannende Rückserie. 
Der Sport hat nach wie vor die höchste Priori-
tät, wir müssen uns mit ihm weiterentwickeln. 
Auch im 118.Jahr unseres Bestehens werden 
wir uns sicherlich nicht zurücklehnen, oder 
auf den Lorbeeren der vergangenen Jahre 
ausruhen. Ehrenamtliches Engagement ist für 
viele von uns eine Selbstverständlichkeit. Im-
mer wieder wird auch die herausragende ge-
sellschaftliche Bedeutung des Sports betont. 
Daher sind wir sehr stolz, dass unsere Ver-
anstaltungen die weit über die Dorfgrenzen 
hinaus bekannt sind, dazu beitragen. Unser 
jährlicher Veranstaltungskalender beginnend 
mit dem D-Junioren Hallenturnier im Januar, 
folgend dem Osterfeuer im April, dem Volks-
lauf an Christi Himmelfahrt im Mai, dem Dorf-
brunnenfest im August und dem Adventstreff 
im Dezember erfreuen sich weiterhin noch 
großer Beliebtheit. Weiterwachsende Besu-
cherzahlen machen den SV06 bekannt und 
stark. Aus dem Vereins- und dem Dorfleben 
sind diese Veranstaltungen nicht mehr wegzu-
denken und haben längst den Status „Marken-
zeichen“ erreicht. 

Wir können nicht oft genug und immer wieder 
allen Beteiligten für ihren einzigartigen Ein-
satz unseren großen Dank und höchste An-
erkennung aussprechen. Viele Mitglieder un-
seres Vereins leisten mit ihrem Einsatz einen 
wichtigen Beitrag zum Gemeinwohl in unserer 
Gemeinde – und darüber hinaus.
In diesem Sinne möchten WIR uns vom Vor-
stand bei unserem Festausschuss und den 
Altherren recht herzlich bedanken, die maß-
geblich an den o.g. Veranstaltungen beteiligt 
gewesen sind sowie bei unseren Mitgliedern, 
Freunden, Fan-Club, Helfern und bei allen 
Sympathisanten der SV06-Familie.
Ein besonderer Dank geht an Arnold Wächter 
und Bernhard Steffen für die kontinuierliche 
Erhaltung unserer Sportplatzanlage sowie 
dem „Altherren Serviceteam“, das bei den 
Heimspielen in vorbildlicher Weise seinen 
Dienst rund um die Alm versieht.
Denn eines sollte immer ganz klar sein, OHNE 
EUCH ALLE wird es nicht gehen!

Mit sportlichen Grüßen
Rafael und Jochen  - 2. Vorsitzende -

Vorwort der 2. VorsitzendenVorwort der 2. Vorsitzenden
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Damen-Gymnastik 1Damen-Gymnastik 1

Zum Beginn des Jahres möchten wir un-
serer Übungsleiterin auf diesem Wege 

recht herzlich für die schönen, schwungvol-
len Sportabende danken.

Nach dem Ende der Weihnachtsferien 
begannen wir in Januar mit unseren Turn-
abenden. Bei einer kleinen Versammlung 
besprachen wir unsere Aktivitäten neben 
dem Sport, denn Geselligkeit gehört auch 
dazu.

Mit einer Karnevalsfeier in der Sporthal-
le fi ng es dann an. Bald schon folgten die 
Osterferien.

Unser Jahresausfl ug führte uns mit dem 
Bus zur Weser. Dort wartete bereits ein 
Schiff  auf uns und wir erlebten eine schöne 
Dampferfahrt.

Kurz vor den Sommerferien folgte unser 
Bowleabend, den wir auf dem Sportplatz 
gefeiert haben.

In den Sommerferien holten wir unsere 
Fahrräder hervor und fuhren damit durch 
unsere schöne Umgebung. 

Zum Brunnenfest im August kamen unse-
re Kuchenrezepte aus der Ecke. Für die Be-
sucher des Festes wurde fl eißig gebacken. 

Wie in den vergangenen Jahren war un-
sere besinnliche Weihnachtsfeier im Ge-
meindehaus der harmonische Abschluss 
des Turnjahres.

Wir wünschen allen Sportlerinnen und 
Sportlern und den Lesern dieser Zeilen ein 
glückliches und gesundes neues Jahr.

 Der Festausschuss Damen I
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Damen-Gymnastik 2Damen-Gymnastik 2

Jeden Montag ab 20 Uhr bringt uns 
Natalia in Schwung. Bei fl otter Mu-

sik kommen wir schnell ins Schwit-
zen. Anschließend ächzen wir bei den 
Übungen auf der Matte. Alle machen 
mit, jeder so gut wie er kann. So blei-
ben wir fi t!

Das Jahr 2023 bot viel Abwechslung 
und auch einige Highlights.

Im Januar begrüßte uns der Festaus-
schuss mit kleinen Häppchen und einem 
Gläschen Sekt. Dann folgte schon bald 
der erste sportliche Einsatz: die SV06 Post 
musste verteilt werden.

Im Mai fand ein gemeinsamer Kinobesuch 
in Kirchlengern statt. Im Anschluss an den 
Film „Das Leben, ein Tanz“ gab es vor Ort 
eine fürstliche Bewirtung.

Anfang Juli feierten wir mit Petra ihren 60. 
Geburtstag. Alle waren gut drauf. Es wur-
de getanzt und gelacht, bis die „Schwarte 
krachte“.

Ende Juli machten wir unseren Sommer-

ausfl ug in heimischer Umgebung. Nach ei-
ner kleinen Wanderung durch den schönen 
Schweichler Wald wurden wir in der Muse-
umsschule mit Kaff ee und Kuchen empfan-
gen. Nach dieser Stärkung erlebten wir eine 
lustige und abwechslungsreiche historische 
Schulstunde mit Frau Gante. Keine kann es 
besser als sie! Bei der anschließenden Füh-
rung durch die Lehrerwohnung erhielten wir 
noch viele interessante Informationen.  

Eine weitere Wanderung über den 
Schweichler Berg führte uns zu Efti, wo wir 
den Tag mit leckerem griechischen Essen 
ausklingen ließen.

Im Oktober lud uns Christine (Christa) zum 
Frühstück bei Düse ein, um gemeinsam ih-
ren 80. Geburtstag zu feiern. Zu ihrer gro-
ßen Freuden kamen alle!
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 Zur Einstimmung auf den Advent wan-
derten wir am 18.11.23 zum Blumenhaus 
Sudhölter in Enger. Dort ließen wir uns von 
der stimmungsvollen Dekoration inspirieren. 
Außerdem gab es Bratwurst und Glühwein 
und ganz viel Regen. Egal!! Die Stimmung 
war trotzdem bombig.

Für unsere Weihnachtsfeier am 1.12.23 
wurde das Vereinsheim mit Kerzen und Tan-
nengrün in eine festliche Stube verwandelt. 
Bei weihnachtlicher Musik schmeckte das 
Essen besonders gut. Dann warteten alle 
gespannt auf die Verlosung der Wichtelge-
schenke. Jeder sollte etwas Selbstgemach-
tes bekommen. Da war die eine oder andere 
doch mächtig ins Grübeln gekommen! Umso 
größer war das Staunen über die Vielfalt der 
Geschenkideen.

Zum Jahresabschluss trafen wir uns am 
Schäff erbrink und ließen das Jahr gemütlich 
mit Glühwein ausklingen.

Festausschuss 2023
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BreitensportBreitensport

Nach den Jahren 2020, 2021 und 2022 
endlich ein komplettes Jahr ohne Coro-

na, was sich sehr positiv auf unsere laufen-
den Kurse auswirkt hat. 

Im Kinderbereich gab es kleine personelle 
Veränderungen, so gab Diana Walter ihren 
Posten bei den beiden Kindergruppen am 
Dienstag an Irina Braun ab. Vielen Dank 
für deine Engagement Diana, willkommen 
Irina. 

 Alle anderen Kurse oder Gruppen von 
unseren ÜbungsleiterInnen Timo Ruschke, 
Tine und Tanja Mechsner, sowie Susanne 
Krutz erfreuen sich großer Beliebtheit bei 
den Kindern und Eltern. Mit Semra Bakir 
hat der SV06 aber eine neue Übungsleiterin 
gewinnen können, Sie hat in den Herbstfe-
rien ihrer Übungsleiterschein gemacht und 
übernimmt das Eltern-Kind-Turnen von Su-
sanne am Montag.

  Das Kindertanzen und die Babykurse 
konnten leider nicht wieder neu aktiviert 
werden. 

 
Der Pilates-Kurs fi ndet nun auch in der 

Kita Sternenhimmel statt und erfreut sich 
unter der Leitung von Susanne Standare 
regen Zuspruchs.

Der Yogakurs am Montag unter der Lei-
tung von Julia Fröhlich, der seit dem Jahr 
2010 besteht, ist sehr beliebt bei den Teil-
nehmerinnen und dadurch immer ausge-
bucht. 

Nach den Herbstferien startete am Diens-
tagsabend, unter der Leitung von Ronja 
Plaszczek-Heidbrink, ein zweiter Yoga 
Kurs. Da alle drei Angebote in der Kita 
Sternenhimmel stattfi nden, hier ein dickes 
Dankeschön an die Leitung der Kita für die 
gute Zusammenarbeit. 

Der Bodystyle-Kurs konnte durch neue 
Teilnehmerinnen weiterbelebt werden, lei-
der schwächte sich die Teilnahme über den 
Frühling und Sommer ab und zum Herbst/

Winter stieg die Teilnahme wieder. Interes-
senten sind immer herzlich willkommen.

Dann möchte ich an dieser Stelle die Bad-
mintongruppe unter der Leitung von Birgit 
Furchert erwähnen. Die Badmintongruppe, 
dies sind etwa zehn Damen und Herren, 
die am Montagabend von 20 -21.30 in der 
Sporthalle Olof-Palme Gesamtschule spie-
len.

Unser großes Dankeschön geht an alle 
Mitglieder für die Rücksicht und Nachsicht 
sowie das Verständnis, wenn mal Kleinig-
keiten nicht so klappen oder kurzfristig 
Kurse abgesagt werden müssen, da die 
Übungsleitung verhindert ist. Danke für die 
Unterstützung und vor allem: Danke, dass 
Ihr uns treu geblieben seid! 

Danke auch an die Übungsleiterinnen und 
Übungsleiter, die sich immer zur Verfügung 
stellen, mitgestalten und Ideen einbringen. 

   
Das Übungsleiterteam und Ich wünschen 

Allen ein gesundes Neues Jahr. 

Bleibt in Bewegung!   
Euer Frank Haschke 
 

 

Informationen zu den Sportangebote wer-
den wir auf der Internetseite unseres Ver-
eins veröff entlichen: 
www.sv06oetinghausen.de/breitensport

SchwimmkurseSchwimmkurse

1/2024 SV 06-Post 9

Pack die Badehose ein…

Getreu dem Motto gab es in diesem Jahr 
zum ersten Mal Seepferdchen-Schwimm-
kurse für Kinder ab 5 Jahre.

Diese fanden in den Sommerferien im 
Freibad Hiddenhausen statt. Die Nachfrage 
war groß und die Kurse innerhalb einer Wo-
che ausgebucht.

Mit Antje Niemeyer-Tänzer hatten wir eine 
Übungsleiterin die aus dem Schwimmsport 
kommt und fast 20 Jahre Erfahrung mit 
Schwimmkursen hat. Unterstützt wurde 
sie dabei von Anna-Lena Krutz und Frank 
Haschke.

So hatten 60 Kinder die Möglichkeit, in 6 
Kursen mit jeweils 10 Stunden, das Seep-
ferdchen zu erlangen. Bei Sonnenschein 
und Regen waren die Kinder im Wasser und 
konnten mit Spiel und Spaß viel lernen. Auch 
wenn nicht jedes Kind den Kurs mit einem 
Abzeichen beendet hat, so konnte es viel an 
neu gelerntem mitnehmen. Auf spielerische 
Weise wurden Ängste überwunden, neue 
Erfahrungen gemacht und die Erkenntnis 
das Wasser gar nicht so schlimm ist, wenn 
man alles einmal ausprobiert hat. Die Hälfte 
der Kinder konnten ein Seepferdchen-Ab-
zeichen mit nach Hause nehmen und der 
Stolz war sowohl den Kindern als auch den 
Eltern anzusehen. Eine Handvoll konnten 
sogar das weiter Abzeichen, den Seeräuber 
entgegennehmen. 

„Das wichtigste bei einem Schwimmkurs 
ist, dass die Kinder lernen wie sie sich im 
Wasser verhalten müssen. Das tauchen gar 
nicht so schlimm ist und wenn ich ins Was-
ser springe, ich auf jeden Fall wieder an die 
Wasseroberfl äche komme“ so Antje. 

Genauso wichtig ist es auch, dass die El-
tern nach einem Kurs dranbleiben, weiter re-
gelmäßig schwimmen gehen. So haben sich 
noch ein paar Eltern gemeldet und mitgeteilt 
das ihre Kinder 1-2 Wochen später dann 
noch das Seepferdchen geschaff t haben. 

Leider sind die Wartelisten für Schwimm-
kurse oft sehr lang und es gibt immer weni-
ger Möglichkeiten an freie Wasserfl äche zu 
kommen um Kurse anzubieten. 

Bei einem Besuch im Freibad Lenzing-
hausen konnte Antje noch ganz kurzfristig 
in den letzten 3 Wochen der Sommerferien 
noch 3 zusätzliche Kurse anbieten. 

Auch wenn das Wetter nicht immer perfekt 
war, hat es sehr viel Spaß gemacht und das 
positive Feedback der Eltern und auch der 
Zuspruch der Stammschwimmer im Frei-
bad, die mit den Kindern mitgefi ebert haben, 
haben wieder gezeigt, wie wichtig es ist sol-
che Angebote bieten zu können. 

Wir hoff en das wir im Jahr 2024 über die 
Sommerferien hinaus die Möglichkeit be-
kommen regelmäßig Schwimmkurse anbie-
ten zu können. 

Antje Niemeyer-Tänzer 
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Ein Ticket zu den NRW-Meisterschaften, 
zwei Tickets zu den deutschen Meister-

schaften und viele weitere persönliche Er-
folge und Bestleistungen prägen das Jahr 
des LAZ Regio Herfords.

Luka Blanke qualifi zierte sich zu Beginn 
des Jahres über die 60m Hürden für die 
NRW-Hallenmeisterschaften in Leverku-
sen.  Ebenso erfolgreich war die weibliche 
U16 mit Lani Halemeier, Carla Hermann, 
Maria Sauer, Antonia Steinberg und Julia-
ne Köln, die als Staff el erfolgreich bei den 
westfälischen Hallenmeisterschaften in 
Dortmund waren. 

Nach langer Pause fand auch zu Beginn 
des Jahres das Kinder-Leichtathletik-Sport-
fest, das von der SG Exter ausgerichtet 
wird, wieder statt. Vier Pokale brachte der 
LAZ-Nachwuchs mit nach Hause.

Nach den Hallenmeisterschaften ging es 
für 19 LAZ-Athletinnen und Athleten ins Trai-
ningslager nach Norderney. Hier bereiteten 
sich die Sportlerinnen und Sportler für die 
Sommersaison mit dem Trainer-Team Ann-
christin Ellersiek und Thomas Lissel vor. 

deutschen Jugend Pa-
rameisterschaften zwei 
erste Plätze belegte.

 
Das Jahr endet ne-

ben dem Xmas-Cup 
in Dortmund mit einer 
Kamprichter:innenaus-
bildung, die durch den 
Kampfrichterwart und 
ersten Vorsitzenden 
des LAZ Regio Her-
fords Olaf Bartelt orga-
nisiert wird. 

Wir möchten an die-
ser Stelle unseren 
Eltern und Kampfrich-
ter:innen danken, die 
durch ihren Einsatz 
viele Veranstaltungen 

Der Startschuss für die Sommersaison 
fand wie jedes Jahr bei der Bahneröff nung 
am 1. Mai in Bad Salzufl en statt. 

Es folgten die ostwestfälischen- sowie 
westfälischen Meisterschaften. 

Außerdem gingen erstmal drei Athlet:in-
nen in einem Mehrkampf an den Start. 
So absolvierte Antonia Steinberg (WU16) 
einen Vierkampf, Maria Sauer den Block-
wettkampf Sprint/ Sprung und Luka Blanke 
(MU18) einen Siebenkampf. 

Im Verlauf der Sommersaison verbesser-
te Maria Sauer stetig ihre Zeit über die 80m 
Hürden, sodass sie sich mit 12,03 sek für 

die deutschen Meisterschaf-
ten in Stuttgart qualifi zierte. 

Weitere Highlights waren 
der Schüler-Cup, die Kreis-
meisterschaften, der Oeting-
hauser Volkslauf sowie die 
Mannschaftswettkämpfe. 

Drei Teams gingen in dieser 
Saison an den Start, die um 
den Einzug zu den Mann-
schaftsendkämpfen kämpf-
ten. 

Als Team der WU14 gin-
gen Sara Wehmeier, Milla 
van Aart, Ida Grautoff , Lina 
Behring, Isabel Fischer, Ma-
rie Hergesell, Maya Demitro-
witz und Mia Block an den 
Start.

 
Moritz Leyendecker trat in der MU16 mit 

der StG Herford Lippe an und Carla Her-
mann, Maria Sauer, Lani Halemeier, Julia-
ne Köln, Antonia Steingerg, Maren Kahlert 
und Janna Kleimann als Team in der WU16. 
Letztlich schaff te es das Team der WU16 
sich für die Endkämpfe zu qualifi zieren und 
erreichte am Ende von acht Mannschaften 
den vierten Platz. 

Insbesondere für Janna Kleimann (WU16) 
war es ein besonderes Jahr, da sie bei den 

mittragen. Ebenso freuen wir uns über 
Romy Meyer, Emely Höner zu Siederdis-
sen und Luka Blanke, die uns als lang-
jährige Athlet:innen nun auch im Training 
und bei den Wettkämpfen unterstützen, 
wenngleich Romy und Luka selbst noch 
aktiv sind.

Lisa Bartelt danken wir für regelmäßi-
ge Unterstützung bei unseren Kreisver-
anstaltungen als Starterin. 

Das Team komplementieren die Trai-
ner:innen Thomas Lissel, Jan-Hendrik 
Salmon, Marie Bartelt, Xenia Darnauer, 
Meike Höner zu Siederdissen und Mo-
nika Holtmann, die zum Sommer die-
sen Jahres bei uns aufgehört hat. 

Für viel Engagement im Hintergrund 
bedanken wir uns bei Michael Wilms-
mann, Frauke Meyer und Britta Blan-
ke. 

Als Verein blicken wir auf ein sport-
lich erfolgreiches Jahr zurück und 
freuen uns, dass wir trotz weniger 
Schultern ein vielfältiges Vereinsle-
ben ermöglichen können.
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JSG HiddenhausenJSG Hiddenhausen

Dezember 2023

Hallo liebe SV06-Mitglieder!  
    
 

Die Jugendarbeit der JSG Hidden-
hausen (Jugendspielgemeinschaft 

der Hauptvereine SV06 Oetinghausen, 
Spvg Hiddenhausen und der SG Schwei-
cheln) hat auch in der Saison 2023/2024 
es geschafft, 14 Mannschaften (Minis,- 
A-Jugend) für die Teilnahme am Ligas-
pielbetrieb aufzustellen. Wir konnten im 
Jahr 2023 weiterhin einen sehr guten Zu-
wachs in den Jahrgängen wahrnehmen. 
Somit haben wir aktuell ca. 340 begeis-
terte Kinder und Jugendliche die sich für 
Fußball und das Vereinsleben interessie-
ren. 

Ein großer Dank gilt ebenfalls den Ver-
antwortlichen des Lenkungsgremium der 
JSG (Ralf Klapp, Jens Düsediekerbäu-
mer, Julian Mohrmann, Lutz Rieke, Ste-
fan Pampel und Toni Mandas).

Highlight Mannschaften:
In der JSG Hiddenhausen sind die Mi-
nikicker (3 Mannschaften), F-Jugend (2 
Mannschaften), E-Juniorinnen (1 Mann-
schaft), E-Jugend (2 Mannschaften), 
D-Jugend (2 Mannschaften), C-Jugend 
(2 Mannschaften), B – Jugend (1 Mann-
schaft) und A-Jugend (1 Mannschaft) ak-
tiv. 

Das ist eine Herausforderung, darum gilt 
diesen Ehrenamtlichen Trainern und Be-
treuern ein riesengroßes Dankeschön! 

Mit vollem Stolz können wir in Hidden-
hausen davon sprechen, dass wir zu 
den führenden Jugendabteilungen im 
Kreis Herford gehören und die über alle 
Altersklassen hinweg, Mannschaftsmel-
dungen vollzogen haben. Den Kindern 

und Jugendlichen die Möglichkeit der 
sportlichen Aktivität, sowie den sozialen 
Kontakten zu ermöglichen, ist uns sehr 
wichtig und gut gelungen! 

Highlight Fußballcamp: 
Bereits zum siebten Mal in der Geschich-
te der JSG Hiddenhausen konnten wir 
ein Fußballcamp, jetzt wieder in der 
ersten Ferienwoche der Sommerferien, 
durchführen. Die teilnehmenden Kinder 
und Jugendlichen wurden mit einem Tri-
kot, Ball und einer Trinkflasche, sowie 
einem Mittagsessen verpflegt. Ausgebil-
dete Trainer der Fußballfabrik führten die 
Trainingseinheiten durch. Durch die pro-
fessionelle Umsetzung gemeinsam mit 
der Fußballfabrik wurde die „Oetinghau-
ser Alm“ zu einem Trainingsfußballcamp 
umgewandelt.  

Highlight Sommerturnier: 
Im August haben wir in der JSG Hidden-
hausen wieder ein erfolgreiches Som-
merturnier bei SV06 Oetinghausen um-
gesetzt. Das Turnier ging von Freitag bis 
Sonntag. Es waren Mannschaften in den 
Altersklassen Minis bis D-Jugend einge-
laden. Drei spannende Fußballtage und 
super Wetter haben die Besucher erle-
ben dürfen. An dieser Stelle nochmals, 
einen ganz herzlichen Dank an alle Un-
terstützer! 

Wir brauchen Sie: 
Weitere Mannschaftsmeldungen wären 
möglich, leider fehlen uns dafür die nö-
tigen Trainer/Betreuer. Deshalb möchten 
wir hier die Gelegenheit nutzen und an 
alle appellieren, die gerne die Jugend-
arbeit unterstützen möchten. Wir freuen 
uns über jeden Besucher der Jugendfuß-
ball hautnah erleben möchte! 

Vieles was wir im Jugendbereich ma-
chen, können Sie auch immer aktuell 

auf der Webseite unter www.jsghidden-
hausen.de oder www.facebook.com/
JSG-Hiddenhausen oder instagram.com/
jsg_hiddenhausen verfolgen. Sie finden 
auf dieser Homepage (im Download) 
eine Mitgliedschaft für den Förderverein 
der JSG. Für einen Jahresbeitrag von 
20€ fördert man nicht nur die Jugendar-
beit des Vereins, sondern hat auch die 
Möglichkeit auf der im 2-Jahresrythmus 
stattfindenden Hauptversammlung die 
Verwendung der Mittel zu beeinflussen. 
 
Highlight D-Jugend Turnier: 
Es ist wieder mal so weit, die JSG Hid-
denhausen wird das D-Jugend Turnier 
am 13.Januar 2024 in der Olaf-Pal-
me-Gesamtschule zum 27-mal durchfüh-
ren. 
Das Turnier hat für die JSG Hiddenhau-
sen und der Gemeinde einen hohen ge-
meinschaftlichen Wert. So wie in den 
Jahren zuvor, dürfen wir viele Besucher 
und Freunde begrüßen. Sie dürfen sich 
auch dieses Jahr auf eine tolle Atmo-
sphäre und Sportereignisse freuen. In 
gewohnter Weise, wird wieder für eine 
sehr gute Verpflegung gesorgt. 

Wir freuen uns auf ihren Besuch und 
wünschen ihnen ein schönes Fußballer-
eignis. 

Zuallerletzt darf ich allen Vorständen 
der drei Hauptvereine und natürlich den 
Sponsoren der Jugendabteilung ganz 
herzlich für ihr Engagement des letzten 
Jahres danken und alles Gute, Gesund-
heit, Zufriedenheit, Spaß an dem ge-
meinsamen „Miteinander“ für das neue 
Jahr, wünschen.
Im Namen des Jugendgremiums / För-
dervereins der JSG Hiddenhausen

Toni Mandas 
Jugendleiter/JSG Hiddenhausen
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Familienfest auf der Alm
 

Nachdem der 33. Oetinghauser Volks-
lauf in 2022 erstmals als Projekt des 

Gesamtvereins SV 06 eine gelungene Pre-
miere feierte, war klar, dass die Traditions-
veranstaltung am Himmelfahrtstag auch in 
2023 ihren Fortgang fi nden würde.

Da erfreulicher Weise die „Ersttäter“ des 
2022er Laufes wieder Teile der Organisation 
übernommen haben, konnten interne Abläu-
fe und die Ausführung am Tag der Veran-
staltung noch einmal optimiert werden.

Mit Hilfe weiterer engagierter Helfer aus 
dem Vorstand und aus den verschiedenen 
Abteilungen und Unterabteilungen wurde 
der Volkslauf am Himmelfahrtstag so wie-
der zu einer gelungenen Veranstaltung.

Auf diesem Wege noch einmal meinen 
Dank an alle, die sich in die Organisation 
und die Durchführung eingebracht haben.

Mit ca. 450 Aktiven wurden die Teilneh-
merzahlen der „vor Corona Jahre“ zwar 
nicht erreicht, das tat der Veranstaltung als 

Solcher aber keinen Abbruch.
Im Vordergrund stand wie immer die Ge-

selligkeit und das Miteinander auf der Oe-
tinghauser Alm.

Da auch das Wetter mitspielte, verweilten 
die Hiddenhauser auch nach dem Lauf bei 
Kaff ee und Kuchen, Bratwurst und Bier und 
tauschten sich mit Freunden, Bekannten, 
Nachbarn und Vereinsmitgliedern aus.

Besonders gut besucht waren dank der 
Fußballer der JSG wieder die Kinderläufe, 
die unter dem Jubel von Eltern, Großeltern 
und Geschwistern zu einem besonderen 
Event wurden.

Ein reibungsloser Ablauf, zufriedene Ge-
sichter bei Aktiven und Zuschauern und 
viel Zuspruch für unseren Lauf als Solchen 
waren Dank und Entschädigung für die Mü-
hen im Vorfeld zugleich.

Das Organisationsteam freut sich auf die 
35. Aufl age am 09.05.2024.  
     
Thorsten Jäckel

VolkslaufVolkslauf
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Fußball-SeniorenFußball-Senioren

Liebe Vereinsmitglieder und Freunde 
des SV06, es ist wieder einmal so weit 

und dass Jahr neigt sich dem Ende zu! Ich 
möchte einen kleinen Rückblick und einen 
Blick auf unsere Ziele 2024 werfen.

Auf die einzelnen Mannschaften werden 
unsere Trainer noch detailliert eingehen.

Die Coronazeit hat auch im Spielbetrieb 
seine Spuren hinterlassen, sodass die letz-
ten zwei Spielzeiten immer wieder von Um-
strukturierungen der Spielpläne geprägt 
waren!

 In der Bezirksliga gibt es 16 Mannschaf-
ten und auch dieses Jahr 4 Absteiger. Dem-
entsprechend ist es natürlich das wichtigs-
te Ziel, so schnell wie möglich die Klasse 
zu sichern, und dass das sehr schwierig 
wird zeigt die enorme Qualität der Liga. 
Es hat sich sozusagen eine Zweiklassen-
gesellschaft gebildet, aber die Bezirksliga 
ist zweifelsfrei die interessanteste Liga, mit 
vielen Derbys im nahen Umkreis Hidden-
hausen, Herringhausen, Herford, um nur 
drei zu nennen.

Bei der zweiten Mannschaft ist es noch 
extremer, da es in der Spielzeit 2024/2025 
eine eingleisige B-Liga geben wird. Dies 
bedeutet bei 12 Mannschaften gibt es 4 
Absteiger. Es gilt also bei beiden Mann-

schaften dass sichere „Ufer“ so schnell wie 
möglich zu erreichen.

Qualitativ geben es beide Mannschaften 
defi nitiv her, es muss in erster Linie die Ein-
stellung passen.

Es ist jedes Jahr eine große Herausfor-
derung zwei qualitativ schlagfertige Mann-
schaften zu stellen.

Ich möchte mich bei beiden Trainern Mar-
cel Rieso und Dennis Flachmeier für Ihre 
sehr gut geleistete Arbeit bedanken und 
selbstverständlich geht so was nicht ohne 
ein funktionierendes Team dahinter, Stefan 
Brakmann und Julian Mohrmann, die ihre 
Trainer bestens unterstützen!

Wir haben das große Glück mit Mathias 
Krebs und Dirk Flachmeier zwei erfahrene 
Leute zu haben, die ein spezielles Torwart-
training anbieten.

Ich darf auch noch einmal das Wort Kon-
tinuität ansprechen, und verkünden, dass 
Marcel Rieso für die Spielzeit 2024/2025 
zugesagt hat und in sein 13. Trainerjahr 
geht, was in der heutigen Zeit schon eine 
„Hausnummer“ ist.

Man merkt, ohne die vielen Leute die dazu 
gehören geht es nicht. Gerade das zeich-
net das Vereinsleben aus und es macht je-
des Jahr viel Spaß, mit allen Leuten rund 
um den SV06 zu arbeiten.

Zum Schluss, wie eigentlich jedes Jahr, 
noch einmal ein ganz dickes DANKE-
SCHÖN an unsere „Jung-Altherren“ die 
jeden Sonntag bei Heimspielen für bestes 
Catering rund um die Spiele sorgen.

Ich wünsche Allen ein gesundes und sport-
lich erfolgreiches 2024!

Mit sportlichem Gruß
Thorsten Ihrig

Der Kader der Altherren-Youngster im SV 
06 besteht (Stand November 2023) aus 

50 Sportsfreund(inn)en. Der Kader setzt 
sich aus 2 Damen und 48 Herren zusam-
men.

Die Trainingseinheiten werden regelmäßig 
Freitags ab 18:45 Uhr auf dem Kunstrasen-
platz (Oetinghauser Alm) angepfi ff en. Die 
Einheiten werden im Schnitt mit ca. 20 akti-
ven Teilnehmern absolviert.

Anschließend wird die Erholungsphase so 
wie der notwendige Ausgleich des Flüssig-
keitshaushaltes in der Kabine eingeleitet.

Durch unsere Sportkameradin Yvonne 
Gottschlich wird der SV 06 Fan-Shop be-
stückt und im Clubraum auf der Oetinghau-
ser Alm ausgestellt. Bei Interesse kann man 
sich gerne Freitags vor bzw. nach der Trai-
ningseinheit oder Sonntags bei den Heim-
spielen der Senioren an Yvonne oder ein 
Mitglied der Youngster wenden. Des Weite-
ren kümmert sich Yvonne weiterhin um die 
Internetseite und den Instagram Auftritt des 
SV 06.

Spielzeit 2023
Die Mannschaften der Ü32 und der Ü50 

konnten jeweils den Titel des Hallenkreis-
meisters in den entsprechenden Altersklas-
sen erspielen.

Die Mannschaft der Ü50 konnte zudem 
den Kreismeistertitel auf dem Kleinfeld ein-
fahren.

Das Ü32 Kleinfeld-Turnier des TUS Lock-
hausen sowie das Ü50 Kleinfeld-Turnier des 
SC Enger konnte jeweils mit dem Turnier-
sieg beendet werden.

Unternehmungen
Ziel der diesjährigen Mannschaftsfahrt war 

die Essener Skihütte in Willingen.
Eine zünftige Weihnachtsfeier wurde auf 

der Sparrenburg in Bielefeld abgehalten. 
Die Organisatoren waren erneut Daniel 
Jockheck, Meik Biermann und Jochen Nie-
buhr. An dieser Stelle wird den Dreien noch 
einmal ein herzliches Dankeschön ausge-
sprochen.

Sonstiges
Das Oberstes Ziel unserer Aktivitäten 

beim Osterfeuer, Volkslauf, Dorfbrunnen-
fest, Adventstreff  und nicht zu Letzt bei den 
sonntäglichen Heimspielen ist stets die Pfl e-
ge der Dorfgemeinschaft -  einen Raum für 
den Austausch von Dorfneuigkeiten und ein 
geselliges Zusammentreff en zu schaff en.

Wir bedanken uns an dieser Stelle für das 
zahlreiche Erscheinen und der größtenteils 
positiven Rückmeldungen.

Die Truppe der „Youngster SV 06“ ver-
bringt nach wie vor gerne bei jedem Zusam-
mentreff en eine gute Zeit miteinander.

Fußball-Altherren „Youngster“Fußball-Altherren „Youngster“
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SV 06-Post

Die Gründung erfolgte am 29.10.1973. 
Damals saßen 13 Fußballfreunde im bes-
ten Mannesalter - so um die 30 - im West-
fälischen Hof beisammen und philoso-
phierten darüber, wie man möglichst bis ins 
hohe Alter gemeinsam fußballerische und 
vergnügliche Aktivitäten miteinander ver-
bindet.  Daraus entstand dann der Club der 
Altherren des SV06 Oetinghausen, der auf 
zwei Gruppen verteilt bis heute Bestand 
hat. 

Die Gruppe der Älteren, also der Oldies, 
umfasst noch 12 Personen, die bis auf ei-
nen Kameraden das 70. Lebensjahr zum 
Teil schon erheblich überschritten haben. 

Heinz Heidhölter und Michael Moschner 
gehören zu den Gründungsmitgliedern. Sie 
sind noch heute als tragende Säulen in un-
seren Reihen aktiv und für den Zusammen-
halt unverzichtbar. Ihnen gebührt unser 
besonderer Dank, denn ohne ihr unermüd-
liches integratives Wirken würde es uns Ol-
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dies wahrscheinlich gar nicht mehr geben.
 
Bei einem Frühstück mit unseren Frauen 

im Edeka-Cafe haben wir uns frohen Her-
zens an die vielfältigen gemeinsamen Er-
lebnisse erinnert.

Nachdem wir den Hallenfußball wegen 
der zum Teil erheblichen körperlichen 
Einschränkungen aufgeben mussten, auf 
gemeinsame Aktivitäten aber nicht ver-
zichten und uns auch nicht aus den Augen 
verlieren wollten, sind wir nach wie vor jede 
Woche ein- bis zweimal mit dem E-Bike un-
terwegs. Bei längeren Touren gönnen wir 
uns schon mal einen Einkehrschwung zur 
Stärkung für die Rückfahrt.

An einem stürmischen Tag im November 
haben wir uns dann zu einem ausgedehn-
ten Pickertessen in der Gaststätte Erdbrüg-
ger in Bünde getroff en, wobei die deftige 
Speise zur besseren Verträglichkeit reich-
lich begossen wurde.

Fußball-Altherren „Oldies“Fußball-Altherren „Oldies“

Nicht unerwähnt soll bleiben, dass zwei 
unserer Mitstreiter, nämlich Klaus-Dieter 
und Michael, ihre Zuverlässigkeit und Be-
ständigkeit bewiesen und mit ihren liebens-
werten Frauen ihre Goldene Hochzeit ge-
feiert haben. Sie wurden anerkennend mit 
einem blumigen Präsent bedacht.

  
In der Adventszeit wurde dann obligato-

risch der Weihnachtsmarkt in Herford auf-
gesucht. Zum Abschluss des Jahres haben 
wir uns mit unseren Frauen in Michas ge-
mütlicher Hütte zur Weihnachtsfeier ver-
sammelt und andächtig und zugleich fröh-
lich das vergangene Jahr Revue passieren 
lassen.

Wir hoff en, noch viele schöne Jahre ge-
meinsam erleben zu dürfen und wünschen 
Allen Gesundheit, Glück und Zuversicht im 
neuen Jahr.                                    H.Menke

Man mag es kaum glauben, die Gruppe der 
Altherren gibt es schon 50 Jahre.

1/2024 SV 06-Post

Wilhelm Uthoff 
24.6.1941   19.10.2023            

Am Tag unserer Quartalsversammlung 
vom 19.10.2023 erreichte uns die bewe-
gende Nachricht, dass unser Freund und 
Sportkamerad Willi nach einer lang andau-
ernden geduldig ertragenen Leidenszeit an 
seiner unheilbaren Krankheit verstorben 
ist. Noch anlässlich seines 80. Geburts-
tages hatten wir ihm als ältestes Mitglied 
in dankbarer Würdigung seiner jahrzehn-
telangen Verdienste um den sportlichen 
Erfolg, die Kameradschaft und den Zu-
sammenhalt eine Ehrenurkunde verliehen 
und ihn zum Alterspräsidenten unserer 
Gruppe ernannt. Willi war ein aufrechter 
zuverlässiger Kamerad, der in guten wie in 
schlechten Zeiten immer da war, wenn er 
gebraucht wurde. Trotz oder auch wegen 
seiner ihm eigenen Akkuratesse und sei-
nes speziellen Humors haben wir ihn alle 
sehr geachtet und gemocht. Er hinterlässt 
eine schwerlich zu schließende Lücke. Wir 
trauern um ihn und werden uns immer gern 
mit einem Schmunzeln an ihm erinnern. 
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Liebe Mitglieder, Freunde und Sponso-
ren des SV 06 Oetinghausen, auch ich 

möchte in diesem Jahr meinen Beitrag zur 
alljährlichen SV 06-Post leisten und allen 
Vereinsmitgliedern einen Einblick über den 
Verlauf des Kalenderjahres 2023 aus Sicht 
der 1. Mannschaft geben.

Das Fazit der Saison 2022/2023 ist ganz 
einfach: Wir haben im dritten Jahr in Fol-
ge unser Saisonziel „Klassenerhalt“ er-
reicht und können somit auch in der Saison 
2023/2024 Bezirksliga-Fußball in Oeting-
hausen anbieten. 

Abgeschlossen wurde die Spielzeit 
2022/2023 auf dem Tabellenplatz 11 mit 
einer sehr ausgeglichenen Bilanz – sowohl 
in der Hin- als auch in der Rückserie genau 
wie in Heim- und Auswärtsspielen haben 
wir jeweils 18 Punkte geholt, so dass wir am 
Ende mit 36 Punkten 6 Mannschaften hinter 
uns lassen konnten. Durch den vermehrten 
Abstieg, der als „Spätfolge“ der Bezirksli-
gaaufstockung im Corona-Jahr immer noch 
mitschwingt, sind insgesamt 5 Mannschaf-
ten abgestiegen. Daher ist es schon eine 
beachtliche Leistung, dass wir zwischen uns 
und den ersten Absteiger 8 Punkte legen 
konnten. Gerade die Spiele gegen die direk-
te Konkurrenz – FT Dützen, TuRa Löhne, 
SV Hausberge usw. – waren wir meistens in 
der Lage zu gewinnen um so einen Großteil 
der „Big Points“ einzufahren. 

Durch die Leistungen im Vorjahr können 
wir nun das vierte Jahr in Folge in der Be-
zirksliga auf Punktejagd gehen. Die Zu-
sammensetzung der Spielklasse in dieser 
Saison war von einigen Überraschungen 
geprägt. Neben dem Absteiger SC Herford 
sowie den Aufsteigern GW Pödinghausen, 
SuS Holzhausen und Union Minden wurde 
der TuS Brake aus der Bezirksliga Staff el 2 
zu uns umgruppiert. So kam es erneut zu 
einem vermehrten Abstieg in unserer Staff el 
– jetzt 4 statt vormals 3 Absteiger.

Unser Kader veränderte sich im Vergleich 
zur letzten Saison nur wenig. Den schmerz-
haften Abgängen der beiden langjährigen 
Leistungsträger Florian Schlüter und Wladi-
mir Wingert (beide Karriereende, aber blei-
ben dem Verein als Co-Trainer erhalten) so-
wie Jonas Meise (TV Elverdissen) und Timo 
Westerbeck (Bünder SV) standen mit Mehdi 
Kartal (VfL Herford), Phillip Seidel (SC Her-
ford) und Cedric Berger (TuS Jöllenbeck) 
drei Neuzugänge gegenüber.

Im Großen und Ganzen bin ich mit der Hin-
serie der Saison nur bedingt zufrieden. Zwar 
haben wir es wieder geschaff t die zahlrei-
chen kleineren und größeren Verletzungs-
sorgen aufzufangen, dennoch bin ich der 
Meinung, dass wir mit etwas mehr Abgezo-
cktheit und - in der einen oder anderen Par-
tie auch - mit etwas mehr Spielglück, mehr 
als die bisher erreichten 18 Punkte holen zu 
können. Wir sind weiterhin auf einem guten 
Weg auch im vierten Jahr den Klassenerhalt 
zu erreichen, aber dafür müssen wir in der 
Rückserie noch einiges tun. Gerade den 
Spielen gegen die direkte Konkurrenz mes-
sen wir einen hohen Stellwert zu. Des Wei-
teren sind wir auch in der Lage fi nanziell und 
personell besser aufgestellte Mannschaft zu 
ärgern, so dass wir immer für eine Überra-
schung gut sein werden.

Unser kurzfristiges Ziel lautet dementspre-
chend für die Rückserie, dass wir auch in der 
kommenden Saison wieder in der Bezirksli-
ga spielen wollen. Dafür müssen wir weiter 
an uns arbeiten, so dass wir mehr Konstanz 
in unsere Leistungen bekommen – das Po-
tential ist da, muss nur regelmäßig abgeru-
fen werden. Dafür ist per Se natürlich das 
Trainerteam verantwortlich, aber auch jeder 
einzelne Spieler muss sich Training für Trai-
ning, Spiel für Spiel bewusst sein, dass wir 
nur mit einer 100-prozentigen Einstellung 
in der Lage sind, Punkte in dieser Liga zu 
holen. Das Unterfangen Klassenerhalt wird 
auf Grund der erneut erhöhten Anzahl der 

Absteiger nicht einfach, aber das Potenti-
al vier Mannschaften hinter uns zu lassen 
ist defi nitiv vorhanden – das hat sich in der 
Hinrunde gezeigt. Ich möchte allen Mitglie-
dern, Freunden und Sponsoren des SV 06 
Oetinghausen nochmal in Erinnerung ru-
fen, dass die Bezirksligazugehörigkeit kein 
Geschenk ist, sondern etwas das wir uns 
hart erarbeitet haben. Die Zugehörigkeit 
sicherzustellen ist und war ein schwieriges 
Unterfangen, aber wir werden weiterhin al-
les erdenklich Mögliche tun, dass wir die-
ses Privileg auch in der Spielzeit 2024/2025 
in Oetinghausen anbieten können.

Ich möchte aufbauend auf dem letzten 
Jahr nochmal etwas in den Vordergrund 
stellen: Der Teamgeist ist in den letzten 
Jahren hervorragend gewesen, egal ob in 
guten oder in schlechten Phasen. Ohne 
diesen Teamgeist wäre die sportliche Si-
tuation noch viel komplizierter als sie sich 
aktuell darstellt.

Abschließend möchte ich die vertrauens-
volle Zusammenarbeit in unserem erweiter-
ten Trainerteam hervorheben. Neben den 
ursprünglichen Co-Trainern Stefan Brack-
mann und Mathias Krebs haben wir dieses 
Jahr die langjährigen Leistungsträger Flori-
an Schlüter und Wladimir Wingert integrie-
ren können. So haben wir die Möglichkeit 
weiterhin von der Expertise und Erfahrung 
der beiden Spieler zu profi tieren und diese 
sukzessive an die Mannschaft weiter zu rei-
chen. Gerade für die jungen Spieler ist dies 
ein nicht zu unterschätzender Mehrwert. 
Der konstruktive Austausch mit der zweiten 
Mannschaft um Dennis Flachmeier sowie 
mit der sportlichen Leitung um Thorsten Ih-
rig, Rafael Tajuelo und Jochen Niebuhr ist 
ebenfalls lobenswert.

Ich wünsche allen Mitgliedern des SV 06 
Oetinghausen ein gesundes und erfolgrei-
ches Jahr 2024.
Marcel Rieso - Trainer 1. Mannschaft -

Fußball-Senioren 1. MannschaftFußball-Senioren 1. Mannschaft

Günter Schmidtpott 
3.10.1931    3.07.2023             

Er war viele Jahre Stammspieler bei den 
Almkickern und hat sich auch als Funktio-
när beim SV 06 engagiert. Günter Schmidt-
pott, den viele Oetinghauser nur als „Otto“ 
kennen, ist von uns gegangen. 

Seit dem 1. November 1956 war er Mit-
glied im Sportverein, wechselte damals von 
SuS Herford an die Alm. In der Bezirksklas-
se war er bei vielen Gegnern gefürchtet, in 
seiner Mannschaft aber ein beliebter und 
engagierter Mitspieler und ein Vorbild. 

Mit 33 Jahren heiratete er in der Oeting-
hauser Kirche Marlies Budde. 

1971 erhielt er vom damaligen Vorsitzen-
den Schäff er die goldene Ehrennadel für 
seine Verdienste als Spieler und Sportwart 
beim SV 06. Auch der Westdeutsche Fuß-
ballverband zeichnete unseren Otto „für 
seine langjährigen Verdienste um die Sa-
che des Sports“ mit der silbernen Ehrenna-
del aus. 

Seine Verbundenheit mit dem Sportverein 
zeigte sich auch bei seiner Beerdigung, war 
es doch sein Wunsch, dass hier noch Geld 
für die Jugendarbeit im Verein gespendet 
wird. Wir bedanken uns herzlich und behal-
ten dich in guter Erinnerung, Otto. 
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mit dem Verein identifi zieren. Alle Spieler 
haben bereits in der Jugend für die JSG 
Hiddenhausen gespielt oder sind bereits 
für unsere 1. Mannschaft aufgelaufen.

Die Mannschaft ist aktuell eine der 
Jüngsten der Liga. Der Altersdurchschnitt 
am Spieltag liegt meist bei 24,0 Jahren.

Durch die neue Ligenkonstellation ab der 
Saison 2024/2025 spielen wir aktuell in ei-
ner 12 Teams starken B-Liga Staff el mit 4 
Absteigern.

Unsere aktuelle Staff el ist mit der Kreis-
liga B der letzten Jahre kaum zu verglei-
chen. Wo es in der Vergangenheit nach 
relativ schnell feststehenden Absteigern 
aussah, kann man dieses Jahr überhaupt 
nicht davon sprechen. Die Liga ist tabella-
risch off en wie nie.

Aktuell rangieren wir auf einem Mittel-
feldplatz in der Tabelle und auch dort 
möchten wir uns halten, um schnellstmög-
lich nichts mehr mit den Abstiegsrängen 
zu tun zu haben.

Erfreulich ist es, dass wir als gesamtes 
Team in den letzten 2 Jahren sehr eng zu-
sammengewachsen sind und gemeinsa-
me Ziele haben. Dass die gute Harmonie 
nicht unverborgen bleibt, zeigt sich daran, 
dass wir in der Breite des Kaders stetig 
weiterwachsen.

Zu guter Letzt möchten wir uns als ge-
samtes Team bei allen Sponsoren und 
Gönnern bedanken, die uns immer tatkräf-
tig unterstützen. 

Vielen Dank auch an unsere Zuschauer, 
die uns bei Wind und Wetter unterstützen. 

Sportliche Grüße,
Dennis Flachmeier - Trainer 2.Mannschaft

Liebe SV 06 Mitglieder,

ein turbulentes Jahr neigt sich langsam 
dem Ende entgegen. Zeit um das vergan-
gene Jahr etwas Revue passieren zu las-
sen.

Die letzte Saison hatte für unsere Zwote 
Licht und Schatten.

Viele neue Gesichter kamen in der letz-
ten Saison zu uns und die ersten Monate 
kann man unter die Rubrik „Findungspha-
se“ einordnen. Die Hinrunde lief nicht ganz 
so optimal, wie wir uns das als Trainerteam 
erhoff t hatten. Trotz aller Widerstände in 
der Hinrunde muss man lobenswert er-
wähnen, dass wir in einer länger anhalten-
den Niederlagenserie immer 15-20 Spieler 
beim Training waren.

Die Winterpause tat uns derweil ganz 
gut, sodass wir durch eine super Rückrun-
de schnell den Klassenerhalt klarmachen 
konnten und uns zum Abschluss im Mit-
telfeld der Tabelle wiedergefunden haben.

Im letzten Heimspiel wurde Dennis 
Dombrowski von „seiner“ Alm, mit einem 
Spruchbanner der Fans, verabschiedet 
und ging somit in den „Fußball-Ruhe-
stand“. 

Des Weiteren wurde Meik Biermann aus 
dem Trainerteam verabschiedet. Vielen 
Dank an Meik und Dombo für euren un-
ermüdlichen Einsatz im Dress des SV06!

In der aktuellen Saison galt es erstmals 
wieder mehrere Neuzugänge in die Mann-
schaft zu integrieren.

Mit Timo Grimmer, Mahasenen Siva-
nesan, Tobias Siekermann, Julien Enns, 
Ben Noah Schreiber, Albert Kling, Leonard 
Koch, Niklas Brinkmann und Lasse Rieke 
konnten wir viele junge, als auch erfahre-
ne Spieler für unser Team dazugewinnen. 
Dabei wurde sehr viel Wert drauf gelegt, 
dass die Neuzugänge sich voll und ganz 
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